

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 18. Februar 2022

Sparkasse Zollernalb sagt „Danke“

Die Sparkasse Zollernalb bedankt sich mit 20.000 Euro bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Zollernalb Klinikums für die geleistete enorme Arbeits- und Mehrbelastung während der Corona-Pandemie.

„Es ist uns ein besonderes Anliegen, den Ärztinnen und Ärzten, Pflegekräften sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Klinikum und bei deren Tochtergesellschaften zu danken: Sie alle haben in den letzten zwei Jahren, die von der Corona-Pandemie geprägt waren, Enormes geleistet,“ erklärt Markus Schmid, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb. In diesen schwierigen Corona-Zeiten gäbe es aus seiner Sicht kaum jemanden, der nicht mehr Dank verdient habe. „Der unermüdliche Einsatz der Bediensteten im Zollernalb Klinikum ist und war ein Dienst an allen Menschen im Zollernalbkreis. Als Landrat und auch als Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse Zollernalb freue ich mich daher, dass der Vorstand der Sparkasse entschieden hat, heute etwas an die Helferinnen und Helfer zurückzugeben“, so Landrat Günther-Martin Pauli bei der Geldgeschenkübergabe.

Dr. Gerhard Hinger, Vorsitzender Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums, und Manfred Heinzler, Kaufmännischer Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums, freuen sich über den Geldbetrag. „Das ist eine wirklich überraschende Idee! Es ist schön, dass es an beiden Klinikumsstandorten denen zu Gute kommt, die eine mehr als belastende Zeit hinter sich und vermutlich auch noch vor sich haben! Ich danke für diese wunderbare Unterstützung!“, so Dr. Gerhard Hinger. Mit dem Geld wird das Zollernalb Klinikum Maßnahmen unterstützen, die allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu Gute kommen werden. So sollen vor allem auch Objekte des betrieblichen Gesundheitsmanagements beschafft werden, um sich nach anstrengenden Tages- und Nachtschichten besser erholen zu können.



Gerne nehmen Dr. Gerhard Hinger, Vorsitzender Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums (4. v. l.), und Manfred Heinzler, Kaufmännischer Geschäftsführer des Zollernalb Klinikums (l.), das „Dankeschön“ aus den Händen von Markus Schmid, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb (r.), und Matthias Seeger, Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb (2. v. l.), in Gegenwart von Landrat Günther-Martin Pauli entgegen (3. v. l.).

Foto: Sparkasse Zollernalb – Siegfried Schimon